

Gemeinde Eichenbühl

40-jähriges Dienstjubiläum von Elke Brännich



1. Bürgermeister Günther Winkler gratulierte Elke Brännich zum 40-jährigen Dienstjubiläum

1. Bürgermeister Günther Winkler gratulierte der Kindererzieherin Elke Brännich am 10.10.2012 zur ihrem 40-jährigen Dienstjubiläum.

Im Jahr 1969 erwarb Elke Brännich die staatliche Anerkennung als geprüfte Kinderpflegerin und Hauswirtschaftsgehilfin. Am 10.10.1972 wurde sie durch den Gemeinderat Eichenbühl als Kinderpflegerin eingestellt. Seit diesem Zeitpunkt arbeitet sie im Kindergarten Eichenbühl. Wegen der Betreuung ihrer Kinder arbeitete sie ab September 1978 vorübergehend als Teilzeitbeschäftigte. Außerhalb ihrer Dienstzeit bildete sie sich als Erzieherin fort. Nach bestandener Prüfung legte sie im Kindergarten Eichenbühl vom 01.09.1995 bis 31.08.1996 das Berufspraktikum ab. Seit 01.09.1996 arbeitet sie als Erzieherin im Kindergarten Eichenbühl. Mit der Eröffnung der Kinderkrippe im September 2012 übernahm Frau Brännich die Gruppenleitung der Kinderkrippe.

Für ihre 40-jährige Tätigkeit in der Kindertagesstätte „Sonnenschein“ und für ihren andauernden Einsatz zum Wohl der Kinder sagte 1. Bürgermeister Günther Winkler im Rahmen einer kleinen Feierstunde in der Kindertagesstätte ein herzliches Dankeschön. Im Namen der Kolleginnen und Kollegen gratulierte 2. Personalratsvorsitzender Paul Pegoretti zu dem besonderen Dienstjubiläum. Neben der Jubiläumsurkunde überreichte 1. Bürgermeister Günther Winkler als Anerkennung ein Präsent.